

Allocution de la rectrice Murielle Laberge à l'occasion de la

Clôture Classe des maîtres

le lundi 21 octobre 2024, à 18h30 Grande salle du Pavillon Alexandre-Taché Campus de Gatineau Bonsoir à toutes et à tous,

Permettez-moi tout d'abord de souligner que nous travaillons, étudions et vivons sur le territoire non cédé de la Nation algonquine Anishinabeg, le Nitakinan, et j'exprime notre sincère gratitude aux membres de cette Nation de pouvoir y tisser des liens et d'y apprendre. Migwetch!

C'est un immense plaisir de vous accueillir à l'Université du Québec en Outaouais pour cette conférence inspirante *La meilleure manière de prédire l'avenir, c'est de l'inventer!*, animée par Dominic Gagnon, cofondateur et PDG de Connect&Go, un leader mondial de la gestion intégrée des attractions.

Cette conférence marque la clôture de la première édition de la Classe des maîtres d'ID Gatineau, à laquelle l'UQO a eu le privilège de s'associer et qui a mis en lumière des perspectives innovantes et novatrices pour les entrepreneurs de la région.

On peut d'ailleurs dire sans hésitation que l'UQO a l'entrepreneuriat à cœur! Elle est d'abord un acteur d'innovation incontournable et un partenaire clé dans le développement économique, social et culturel de l'Outaouais et des Laurentides, mais elle est aussi totalement investie dans la formation de la relève entrepreneuriale de ses personnes étudiantes.

On n'a qu'à penser au laboratoire entrepreneurial l'Étincelle, qui offre aux futur·es entrepreneur·es des conseils spécialisés, du mentorat et de multiples événements de réseautage. On peut penser aussi à la Semaine de l'entrepreneuriat qui a eu lieu sur nos deux campus au printemps dernier. La grande communauté de l'UQO a pu bénéficier de conférences et d'ateliers de réseautage pour la plupart gratuits. De quoi allumer l'étincelle des futur·es entrepreneur·es de chez nous! Toutes ces occasions contribuent à développer chez nos étudiantes et nos étudiants les compétences essentielles pour réussir, comme la créativité, l'innovation, l'esprit critique, la résilience et le leadership. Ces aptitudes sont cruciales pour s'épanouir dans un monde en constante évolution et encore plus pour se lancer dans la grande aventure de l'entrepreunariat!

En plus de former la prochaine génération, notre partenariat avec le milieu entrepreneurial se poursuit dans l'accompagnement des entreprises et organismes dans leur développement professionnel. En effet, l'UQO est fière de proposer à la population un éventail diversifié de formations continues qui répondent aux besoins des entreprises d'ici.

C'est donc dans la continuité de notre engagement envers les entrepreneur·es d'aujourd'hui et de demain qu'on est heureux de contribuer à l'aventure collective de ce soir, qui permet à notre région de rayonner, d'innover et d'explorer de nouvelles voies pour l'avenir.

Merci à toutes et tous d'être ici ce soir. Nous espérons que cette conférence saura vous inspirer et vous ouvrir de nouvelles perspectives.